

**Kantonsrat**

**KANTONSRATSPROTOKOLL**

Sitzung vom 25. März 2025  
Kantonsratspräsident Zehnder Ferdinand

**A 385 Anfrage Räber Franz und Mit. über die Änderung der Verordnung über den Gebührenbezug der Gemeinden / Finanzdepartement**

Die Anfrage A 385 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.  
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 111 zu 0 Stimmen zu.

Die Anfrage A 385 sowie die Anfrage A 379 von Fritz Gerber über die Vernehmlassung zur Überprüfung der Verordnung über den Gebührenbezug der Gemeinden werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 379](#) zu finden.